
Truffe  agli  anziani,
iniziativa di Confcooperative
e della Questura
Prevenire le truffe ai danni degli anziani,  fornendo i giusti
strumenti  agli  operatori  delle  cooperative  sociali  che  si
occupano  di  assistenza  agli  “over  70”.  E’  lo  scopo  di
un’iniziativa studiata da Confcooperative  e dalla Questura di
Siracusa. Il dirigente delle Volanti, Francesco Bandiera terrà
uno  specifico  corso,  destinato  alle  figure  professionali
impiegate  nelle  cooperative  sociali,  con   l’obiettivo  di
illustrare le più comuni truffe di cui gli anziani sono spesso
vittime  e  di  mettere  in  guardia  da  quelli  che  possono
rappresentare i principali “campanelli d’allarme”. Istruzioni
saranno fornite anche sul comportamento da adottare nel caso
in cui l’anziano sia caduto nella trappola dei truffatori. I
dettagli  dell’iniziativa  saranno  illustrati  domani  mattina,
alle 11,30, nel corso di una conferenza stampa nella sede di
Confcooperative, alla presenza del questore, Mario Cageggi e
del Vice Questore, Francesco Bandiera.

Risanamento,  il  15  novembre
mobilitazione generale
E’ stata fissata per il 15 novembre prossimo (e non più per il
9 novembre, come inizialmente ipotizzato) la manifestazione
dei sindaci dei comuni della zona industriale di Siracusa
insieme ai sindacati. I dettagli dell’iniziativa sono stati
definiti questa mattina, nel corso di un incontro, convocato
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dal  sindaco  di  Priolo,  Antonello  Rizza,  al  quale  hanno
partecipato i primi cittadini di Siracusa, Giancarlo Garozzo e
di Melilli, Pippo Cannata, oltre ai segretari di Cgil, Cisl e
Uil,  Paolo  Zappulla,  Paolo  Sanzaro  e  Stefano  Munafò  e
dell’Ugl,  Tonino  Galioto.  Alla  giornata  di  protesta  e
sensibilizzazione  sul  tema  “Risanamento  ambientale,  salute,
sicurezza, lavoro per rilanciare l’economia della provincia”
prenderanno parte anche i segretari regionali delle tre sigle
sindacali,  Michele  Pagliaro,  Maurizio  Bernava  e  Claudio
Barone,  oltre  al  segretario  regionale  dell’Ugl,  Giuseppe
Monaco. La manifestazione inizierà alle 9 del mattino. Il
corteo partirà dal centro abitato di Priolo per concludersi
nel cuore della zona industriale.  Sindaci, organizzazioni
sindacali e comuni cittadini porteranno così in piazza una
piattaforma unitaria, a cui si lavorerà in sinergia con l’Anci
regionale,  l’associazione  dei  comuni,  rappresentata  dal
sindaco di Canicattini, Paolo Amenta. La richiesta è quella di
“un serio e concreto risanamento ambientale dell’intera area
e, quindi, l’accelerazione di quel piano delle bonifiche che
resta  ancora  fermo  al  palo  pur  essendo  stato  siglato  e
finanziato”.Nei  prossimi  giorni,  i  consigli  comunali  delle
città  interessate  discuteranno  di  risanamento,  salute  e
lavoro, per preparare dal punto di vista dei contenuti, la
mobilitazione generale.

Fai Marathon, passeggiata tra
i 12 monasteri di Ortigia
Una  passeggiata  artistica  di  12  tappe,  alla  scoperta  dei
monasteri di Ortigia. Con questa iniziativa Siracusa è stata
inserita nel circuito delle città italiane che aderiscono alla
Fai Marathon 2013, del Fondo nazionale per l’Ambiente, con
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l’obiettivo di sensibilizzare alla salvaguardia del patrimonio
artistico  e  culturale  italiano  e  di  riscoprire  luoghi
significativi e non sempre tenuti nella giusta considerazione.
La  maratona  della  cultura,  l’unica  “che  si  corre  con  gli
occhi”, è abbinata al gioco del Lotto, con i cui proventi sono
già stati restaurati la Cappella del Sepolcro di Santa Lucia,
il circuito delle Latomie, il Duomo, il museo archeologico
Paolo Orsi, la Neapolis, il Tempio di Apollo e il tempio di
Zeus.  La  passeggiata  partirà  domenica  mattina  alle  10  da
piazza San Giuseppe e proseguirà per il convento  di San
Domenico, il convento di Sant’Agostino, il monastero di Santa
Teresa, quello di Santa Maria della Concezione, il Teatro
Comunale, il monastero Montevergini, quello di Santa Lucia
alla Badia , l’ospedale Maggiore di Santa Maria della Pietà
dei Fate Bene Fratelli, il monastero di San Benedetto, il
convento di Santa Teresa , il Conservatorio delle ree pentite
, per concludere con il monastero di Santa Maria Aracoeli. La
Fai Marathon vede impegnate, quest’anno, 90 città, 20 in più
rispetto  alla  precedente  edizione,  quando  circa  25  mila
persone  hanno  partecipato  all’iniziativa.  Il  Fondo  per
l’Ambiente  abbina  alla  maratona  un  concorso  letterario  in
collaborazione con il Gioco del Lotto e Instagram. Il tema
scelto è “Io lotto per un’Italia più bella, tu che Fai?”.Fino
al 23 ottobre ognuno potrà raccontare la propria “Italia da
non perdere” attraverso poesie, musica, letteratura, con post
non superiori alle 500 battute, utilizzando l’apposita pagina
facebook. Il vincitore si aggiudicherà un week end in una
delle città delle ruote del Lotto.

 

Foto: la Chiesa di Santa Lucia alla Badia



Casello autostradale, il Cas:
"Nessuna irregolarità"
“Perfettamente a norma il casello realizzato sull’autostrada
Siracusa-Gela.  L’incidente  di  questa  mattina  dipende  solo
dall’alta velocità”. E’ convinto di questo il capo ufficio
Manutenzione  e  Servizi  del  Consorzio  delle  Autostrade
Siciliane, Antonino Spitaleri. Le verifiche in corso , chieste
anche dalla Polizia stradale, avrebbero dato questo esito.
“Abbiamo  appurato-  spiega  il  geometra  del  Cas-  che  il
conducente del mezzo pesante percorreva il tratto autostradale
ad  elevata  velocità.  Non  essendo  in  funzione  il  casello-
prosegue-  gli  automobilisti  non  tengono  conto  della
segnaletica che riguarda il rispetto dei limiti di velocità,
imposti proprio per segnalare la presenza del casello. Il
rimorchio  avrebbe  sbandato  per  l’improvvisa  frenata,  la
motrice sarebbe andata a battere contro i due jersey, forando
le  gomme.  Non  c’è  nessuna  responsabilità  attribuibile  ai
progettisti, né a chi ha materialmente eseguito i lavori”.
Confermato  anche  l’imminente  completamento  del  casello  sul
lato opposto dello stesso tratto autostradale. “I lavori sono
partiti- conclude Spitaleri- e tutto sarà pronto tra un paio
di  mesi.  I  criteri  sono  gli  stessi  seguiti  per  la
realizzazione  del  casello  già  esistente”.

Guardie  giurate,  accordo
raggiunto all'Asp
Il sindacato delle guardie giurate, Cisal-Sinav, esprime la
sua  ampia  soddisfazione  per  l’accordo  raggiunto  tra  la
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Siciltransport  e  l’Azienda  Sanitaria  Provinciale.  Il
segretario provinciale, Sebastiano Macca, illustra i passaggi
principali  dell’intesa  che  riguardano  il  pagamento  delle
spettanze  arretrate  entro  il  15  di  ogni  mese  e  il
potenziamento di postazioni sensibili in strutture Asp, dove
operano  o  dovrebbero  operare  con  maggiori  forze  guardie
giurate della Siciltransport. Nei giorni scorsi, una guardia
giurata era stata oggetto di un tentativo di rapina presso il
Sert di viale Tica.

(nella foto: il segretario provinciale, Sebastiano Macca)

Al Teatro Comunale il gala di
Dolce e Gabbana
Il teatro comunale di Siracusa, location di una serata di
gala, organizzata per presentare una nuova linea di profumi
degli stilisti Dolce e Gabbana e per proiettare in anteprima,
davanti a selezionatissimi ospiti, il nuovo spot . La serata
di gala si è svolta questa sera. Dell’evento mondano si era
parlato, in città, solo come di un’ indiscrezione, anche se da
diversi  giorni  Dolce  e  Gabbana  erano  nel  capoluogo,  per
seguire da vicino l’allestimento del teatro e l’organizzazione
dell’evento.  La  scelta  dell’azienda  di  non  pubblicizzare
l’iniziativa  è  stata  assecondata  dall’amministrazione
comunale, che ha concesso l’uso dello stabile di via Roma,
sottoposto a interventi di restauro e non ancora inaugurato.
Non  è  difficile  ipotizzare  che  intorno  a  questa  vicenda
possano scatenarsi delle polemiche.
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Pista  ciclabile,
illuminazione e intitolazione
a Rossana Maiorca
Sarà  intitolata  a  Rossana  Maiorca  la  pista  ciclabile  di
Siracusa. La decisione sarebbe stata assunta nei giorni scorsi
dalla  commissione  Toponomastica  del  Comune  e  a  breve
l’amministrazione  comunale  dovrebbe  fissare  la  data  della
cerimonia ufficiale di intitolazione, a cui saranno invitati i
familiari della sub prematuramente scomparsa, figlia dell’ex
senatore Enzo Maiorca. La pista ciclabile rappresenta uno dei
luoghi  maggiormente  frequentati,  nel  tempo  libero,  dai
siracusani, soprattutto sportivi e famiglie con bambini . Lo
stato in cui versa non è , però, quello ottimale, dal punto di
vista della manutenzione e soprattutto per via dell’assenza
totale  di  illuminazione  pubblica.L’amministrazione  comunale
avrebbe elaborato un progetto che prevede l’installazione di
un impianto fotovoltaico,  in grado di auto alimentarsi e di
non gravare, quindi, sulla spesa pubblica. Il progetto non ha
ancora  trovato  il  finanziamento  necessario,  ma  secondo
indiscrezioni ci sarebbero buone probabilità di ottenere i
fondi dalla Regione o dallo Stato.

Casa alloggio per malati di
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Aids,  si  stipula  la
convenzione

Una  convenzione  tra  l’Asp  di  Siracusa  e  la  Fondazione
Sant’Angela Merici per la gestione della Casa alloggio per

i malati di Aids. Sarà siglata giovedì mattina alle 9 nella
sala  riunioni  della  direzione  dell’azienda  sanitaria
provinciale di corso Gelone. Nella struttura saranno ospitati
in regime residenziale soggetti affetti dal virus dell’ Hiv e
da  patologie  correlate.  Il  protocollo  sarà  firmato  dal
commissario  straordinario  dell’Asp,  Mario  Zappia  e  dal
presidente  della  fondazione,  Monsignor  Giovanni  Accolla.
All’incontro  parteciperà  anche  l’arcivescovo  di  Siracusa,
Monsignor  Salvatore  Pappalardo.  Ci  saranno,  inoltre,  i
direttori  sanitario  e  amministrativo,  Anselmo  Madeddu  e
Vincenzo Bastante, oltre al direttore del Reparto Malattie
infettive dell’ospedale Umberto I di Siracusa, Gaetano Scifo e
Antonina Franco responsabile dell’Unità operativa Aids.

Al Comune no ascensori, solo
scale. Per un giorno
Quella di domani si annuncia una giornata col “fiatone” per i
dipendenti  comunali  di  Siracusa.  Il  Comune  ha,  infatti,
aderito alla manifestazione “Una scala al giorno”. Il che
significa che dipendenti e utenti del Comune saliranno a piedi
le scale di palazzo Vermexio e delle altre sedi comunali. Gli
ascensori, sia pure in funzione, saranno contrassegnati dal
simbolo della campagna europea NowWeMove, che si propone di
raggiungere 100 milioni di cittadini europei attivi in più
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entro il 2020.
“Invito  tutti  i  cittadini  a  non  usare  l’ascensore  per  un
giorno a casa, nelle scuole, nei luoghi di lavoro”, le parole
dell’assessore allo sport, Maria Grazia Cavarra.

Avvistamento  migranti,  la
motovedetta rientra in porto
Sono  ripresi  in  proporzioni  inattese  i  “viaggi  della
speranza”. Neanche la tragedia di Lampedusa ha dissuaso dal
tentare simili imprese. Si moltiplicano le segnalazioni di
migranti in arrivo sulle coste siciliane. Nel tardo pomeriggio
da  Siracusa  è  partita  una  unità  della  Guardia  Costiera
chiamata a soccorrere circa 250 immigrati avvistati  a 50
miglia dalla costa. Una seconda unità navale è partita da
Pozzallo. I due mezzi avrebbero dovuto occuparsi del trasbordo
e  quindi  del  trasferimento  in  un  porto  siciliano  degli
immigrati.  La  scelta,  questa  volta,  non  e’  ricaduta  su
Siracusa, anche in considerazione degli arrivi di ieri sera
 (leggi  qui)  .  I  migranti,  comunque  soccorsi  da  navi
mercantali  ad  una  cinquantina  di  miglia  dalle  coste
siracusane,  sono  stati  poi  dirottati  su  Catania.
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